

“長月庭追想「I REMEMBER MY GARDEN IN SEPTEMBER」雑感

九月も半ばを迎え、毎日台風情報を耳にしています。台風 14 号が日本列島を縦断する予想となっています。朝夕は凌ぎ易くなってきましたが、日中は残暑が厳しい今日この頃です。

我が庭に目を向けると、やっとマーガレットコスモスの花が咲き揃ってきました。春に強剪定をすると、花の訪れが遅くなることが分かりました。ウメの葉っぱは、例年虫に食われて、夏には無くなるのですが、今年は、残っていて、黄色がかったようです。夏から秋にかけてのこの時期は、来春の花のつぼみを作る大切な地味な時期です。ツバキの背丈を低くするために、強剪定を実施しましたので、つぼみはどれ位できたのでしょうか。

九月の或る朝、コンクリートブロックの傍のオリヅルランが揺れました。ガマガエルが通ったのではと考え、コンクリートブロックをチェックしたら、ブロックの穴に入っている大きなガマガエルを発見しました。このランと鉢で、ブロックの穴を塞いでいるつもりでしたが、ガマガエルには通用しませんでした。早速レンガを持ってきて、ブロックの穴を塞ぎました。他にもブロックの穴がありましたので、この穴もレンガで塞ぎました。ガマガエルと出会わなくて済みそうです。期待しています。ブロックの穴が自由に使える状態でしたので、4 匹のガマガエルを見た時期もありました。寝床が準備されていたら、それは住むには都合の良い場所だったのでしょう。今後は一匹も出会わないことを期待したいです